



En ventanillas bancarias, el billete verde se vende en 19.45 unidades. Foto: Cuartoscuro.

El peso retrocede 1.08% por tensiones comerciales entre EU y China y Brexit; la BMV sube 0.25%

[Por Redacción / Sin Embargo](#)

[SinEmbargo](#)

enero 17, 2019

SECCIÓN [economía](#)

La moneda mexicana sufre ante las tensiones internacionales como la falta de acuerdo en el Parlamento británico sobre la salida del Reino Unido de la Unión Europea; así como sobre la definición de la reunión que Estados Unidos y China mantendrán a finales de mes. Un análisis de CI Banco señala que la cotización del peso se debe a “mayor aversión global al riesgo por el tema comercial entre EU y China y una baja en el precio del petróleo”.



La sombra de la recesión en EU amenaza al peso

Durante las últimas semanas, el temor a una recesión en Estados Unidos se ha multiplicado. El indicador utilizado por la Fed para conocer las posibilidades de una recesión ha alcanzado el 21.4 por ciento, el nivel más elevado desde 2008.

Una parálisis en el crecimiento de Estados Unidos podría impactar negativamente al peso, que es una de las monedas que más ha ganado durante 2019.

Foto: Diego Simón Sánchez, **Cuartoscuro**

Ciudad de México, 17 de enero, (SinEmbargo).- **Los temores sobre la economía global**, la falta de acuerdo sobre la salida del Reino Unido de la Unión Europea y la expectativa por la reunión entre Estados Unidos y China, golpea al peso al inicio de la sesión y lo devuelve al piso de las 19 unidades.

Investing.com informa que **el dólar interbancario se cotiza en 19.0908 unidades**, una apreciación del 1.08 por ciento o 20.76 centavos más que el cierre de ayer.

En ventanillas bancarias, **el billete verde se vende en 19.45 unidades**, 13 centavos más que la cotización de ayer.

La moneda mexicana sufre ante las tensiones internacionales como la falta de acuerdo en el Parlamento británico sobre la salida del Reino Unido de la Unión Europea; así como sobre la definición de la reunión que Estados Unidos y China mantendrán a finales de mes.

Un análisis de CI Banco señala que la cotización del peso se debe a “mayor aversión global al riesgo por el tema comercial entre EU y China y una baja en el precio del petróleo”.

Ayer, el Gobierno mexicano, a través de **la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP)** informó sobre la colocación de 2 mil millones de dólares en bonos globales con vencimiento en abril de 2029.

El instrumento otorga a los inversores un rendimiento de 4.577 por ciento y una tasa cupón de 4.500 por ciento; mientras, añadió la dependencia, se recibió una demanda total por transacción de 8 mil millones de dólares, equivalente a 4 veces el monto emitido, y se contó con la participación de 320 inversionistas institucionales.

Por su parte, el **Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV)** registró hoy un avance de 108.48 puntos (0.25 por ciento) para ubicarse en 43 mil 928.01 unidades al inicio de la sesión bursátil.

En los primeros minutos se intercambiaron 34.7 millones de títulos, por los que se pagaron 2 mil 565 millones de pesos mexicanos (unos 135.6 millones de dólares).

De las 112 empresas que cotizaron en los primeros momentos de la sesión, 71 ganaron, 35 perdieron y 6 se mantuvieron sin cambios.

El mayor avance es para la constructora de viviendas Desarrolladora Homex (HOMEX) con un 4.60 por ciento, mientras que el descenso más pronunciado es para la fabricante de componentes automotrices Rassini (RASSINI A) con un 3.47 por ciento.

En Nueva York, **Wall Street abrió hoy mixto y el Dow Jones de Industriales, su principal indicador, se dejaba un 0.14 por ciento** tras algunos resultados empresariales peores de lo esperado y sin una solución a la vista en la disputa comercial entre China y EU.

Media hora después del comienzo de las operaciones, el Dow Jones retrocedía 33.74 puntos hasta 24 mil 173.42.

Mientras, el selectivo S&P 500 avanzaba un ligero 0.01 por ciento o 0.29 unidades hasta 2 mil 616.39 y el índice compuesto del mercado Nasdaq ganaba un 0.14 por ciento o 9.87 enteros, hasta los 7 mil 044.56.

Los tres índices habían abierto en rojo, pero tanto el S&P 500 como el Nasdaq consiguieron remontar en los primeros compases de la jornada para situarse en terreno positivo.